

# **CARTA DEL SANTO PADRE FRANCISCO AL EQUIPO OLÍMPICO DE REFUGIADOS**

Ciudad del Vaticano, 26 de julio 2016

A los Miembros del Equipo Olímpico de Refugiados

Queridos hermanos Rami Anis, Yierch Pur BIEL, James Nyang Chiengjiek, Yonas Kinde, Anjelina Nada Lohalith, Rose Nathike Lokonyen, Paulo Amotun Lokoro, Yusra Mardini, Popole Misenga y Yolande Bukasa Mabika:

Quiero hacerles llegar mi saludo y mi deseo de éxito en estas Olimpiadas. Que el coraje y la valentía que llevan dentro pueda expresar, a través de los juegos olímpicos, un grito de fraternidad y de paz. Que, a través de Ustedes, la humanidad comprenda que la paz es posible, que con la paz todo se gana; en cambio con la guerra se pierde todo.

Deseo que nuestro testimonio, nos haga bien a todos. Rezo por Ustedes y, por favor, les pido que lo hagan por mi.

Que Dios les bendiga. Fraternalmente.

Francisco